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Ata da 151ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022 – 2023. 

 
 
Aos 12 (doze) dias do mês de maio do ano de 2022, às 15h00 (quinze 

horas) sob a presidência  em exercício da vereadora Gaby Ronalsa  

reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 

Albuquerque número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida 

com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 

Brivaldo Marques, Cal Moreira, Eduardo Canuto, Fábio Costa, 

Francisco Filho, Fernando Holanda, Galba Netto, João Catunda, 

Joãozinho, Luciano Marinho,  Oliveira Lima, Olívia Tenório, 

Raimundo Medeiros, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça,  Teca 

Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a 

ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro 

orador, o vereador Joãozinho registrou as visitas feitas ao eco ponto 

do conjunto Santa Maria onde encontrou resíduos de lixo em frente 

o local bem como no eco ponto na Pajuçara onde em conversa com 

um carroceiro tomou conhecimento de que a doação de cestas 

básicas pela prefeitura de Maceió para aqueles que atinge mais de 

cinquenta viagens mensal ao local está atrasada. Solicitou ao líder 

do Prefeito nesta Casa passar essa denúncia para o mesmo. O 

segundo orador, vereador Raimundo Medeiros confirmou ter visto 

entulhos de resíduos jogados em frente o eco ponto e chamou a 

atenção para o local onde  o mesmo foi construido distante das 

moradias. Informou a solicitação para a construção de outro eco 

ponto para os conjuntos Novo Jardim e Gran Jardim. Com relação a 

doação de cestas básicas para os carroceiros acredita que o prefeito 

deve avaliar a regularização. Agradeceu a Casa pela aprovação da 
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solicitação de sua autoria para a implantação de uma feira agro 

ecológica no Novo Jardim e deu mais subsídio sobre o assunto.  No 

Prolongamento do Expediente, foi lido: projeto de decreto 

legislativo do vereador Valmir Gomes – protocolo web nº 

03160005/2022. Feita a chamada para a Ordem do dia, foram 

constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos 

e aprovados: indicação do vereador Cal Moreira em discussão única 

– protocolo web nº 05100021/2022. Indicação do vereador Raimundo 

Medeiros em discussão única,  discutido pelo autor e os vereadores 

Silvânia Barbosa e Joãozinho – protocolos web nº 05100022/2022 a 

05100024/2022. Indicação da vereadora Olívia Tenório em discussão 

única – protocolo web nº 05110006/2022. Indicação da vereadora 

Gaby Ronalsa em discussão única – protocolos web nº 

05110013/2022, 05110017/2022 a 05110024/2022, 05110027/2022 

e 05110029/2022. Indicação do vereador Brivaldo Marques em 

discussão única – protocolos web nº 05110028/2022 e 

05110030/2022. Indicação do vereador Oliveira Lima em discussão 

única.  Passando para o Expediente Final, não houve oradores 

inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocada outra para a próxima terça - feira em horário 

regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 12 de maio de 2022 – João Antônio Leite de 

Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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